



Visita al parque de la calle Roncesvalles y nueva pista polideportiva en la avenida de Metepec

Vva. de la Cañada, 4 de feb. 2019.- El alcalde, Luis Partida, y la concejala de Deportes, Rosa M.^a García, han visitado esta mañana el parque infantil de la calle Roncesvalles. En él se han instalado nuevos juegos y mobiliario urbano, elementos inclusivos, vallado y una entrada “antican”. Además de las mejoras en este parque, el consistorio ya ha renovado el parque infantil de la calle Olivar y en breve habrán finalizado los trabajos del parque de la calle Sierra Nevada y comenzarán en el parque de la calle Eras de Móstoles y en La Raya del Palancar. Las obras de todos ellos se licitaron este pasado verano y fueron adjudicadas a finales de septiembre por un importe de aproximadamente 124.000 euros.

También han visitado la nueva pista polideportiva al aire libre ubicada en la avenida de Metepec. Se trata de un nuevo equipamiento para la población juvenil y adulta en el que se puede jugar al fútbol sala y baloncesto. Este equipamiento, vallado perimetralmente, tiene unas dimensiones de 44 x 22 metros. La inversión municipal destinada a este equipamiento ha sido de más de 64.000 euros. Con esta, son ocho las pistas polideportivas al aire libre ubicadas en el municipio.